

Abril 2025

## Estimados Pastores, Amigos, y Colaboradores de Selah International,

Estamos muy agradecidos por la cantidad de personas que oran fervientemente por nosotros aquí en Selah. Siempre tenemos presente nuestra dependencia de nuestro Señor y su fiel colaboración. Muchos de ustedes nos comunican con gran claridad cómo oran por todos los líderes ministeriales a quienes ministramos cada semana. Al igual que sus oraciones, gran parte del trabajo de Selah se realiza "tras bambalinas". **Desde principios de año, los consejeros de Selah International han impartido más de 220 sesiones virtuales con personas de todo el mundo.** Antes del COVID, no creíamos que la interacción virtual pudiera ser tan efectiva como la presencial. Sin embargo, ¡hemos visto que la consejería virtual puede ser absolutamente transformadora! Aunque hoy en día existen muchas preocupaciones legítimas con la tecnología, el Señor en Selah la está utilizando para realizar su obra.

Otra manera de animar a los líderes ministeriales es a través de nuestro retiro anual, el **Selah Refresh para Hombres y Mujeres en el Ministerio**. Por primera vez, el Retiro Selah se llevará a cabo en **el Wilds, de Carolina del Norte, del lunes 10 al miércoles 12 de noviembre de 2025**. Pastores y misioneros, por favor, hagan sus planes ahora. Miembros de la iglesia, informen a sus líderes sobre el retiro y faciliten su asistencia para que puedan fortalecerse y servir aún mejor a su iglesia local. (Ver la página dos para más detalles). **¡Escanee el código QR para inscribirse hoy mismo!**



En esta época del año, el personal de Selah viaja con frecuencia. Es una temporada muy ocupada, pero también una época de alegría para conocer gente nueva y reencontrarse con amigos. Agradecemos a los pastores que han permitido que nuestro equipo presente el ministerio de Selah a su congregación con la esperanza de colaborar con nosotros para difundir el evangelio en todo el mundo. También hemos tenido muchas oportunidades de animar y fortalecer a los colaboradores

ministeriales que ya llevan tiempo apoyando a Selah.

Tuvimos el privilegio de hablar con los estudiantes universitarios de **Pensacola Christian College** en febrero. Laura habló con las chicas sobre **"Emociones"** y Chris con los chicos sobre **"Masculinidad Bíblica"**. Además, cada primavera nos invitan a ser profesores invitados **en las clases de Consejería Bíblica de PCC**. Los estudiantes anhelan respuestas bíblicas para sus propios problemas y para quienes los rodean y sufren.



Oramos para que se planten semillas en sus corazones que den fruto en el ministerio en los años venideros. Dios da el crecimiento.

Además, **la Conferencia de Enriquecimiento Ministerial de PCC** fue una oportunidad increíble para Laura y para mí, ya que pudimos invertir en las vidas de docenas de parejas en el ministerio. Laura habló con las mujeres a cerca de **Cómo Superar el Miedo con Fe, Esperar en Dios y Las Expectativas en el Ministerio**. Les proporcioné ayuda práctica para los pastores acerca de **La Resolución de Conflictos y el Diagnóstico y la Prevención del Agotamiento**.

¡Poder compartir con estos hombres y mujeres en el ministerio también nos animó y nos renovó!

Al interactuar con los siervos de Dios, hemos notado que muchos de ellos luchan porque no ven visiblemente la mano de Dios obrando o porque no sienten Su presencia. Cuando experimentamos esas etapas, debemos recordar acercarnos, por fe, a través de Su Palabra. Ya has escuchado estas verdades antes, pero tómate un momento para meditar en ellas de nuevo.

- *Para Dios nunca estás fuera de su vista ni su mente (Salmo 139:7-10).*
- *Él te ve y se preocupa por todo lo que te sucede (Lucas 12:6-7).*
- *Él te escucha (Salmo 6:8-9).*
- *Él es tu refugio en tu crisis (Salmo 46).*
- *Él dio su vida por ti (Juan 3:16; Romanos 5:6-8).*
- *Él perdona todos tus pecados (Salmo 103:1-5).*
- *Sus misericordias son nuevas cada mañana (Lamentaciones 3:21-24).*

Sentir la presencia de Dios nos eleva, pero descuidar Su Palabra cuando no lo vemos obrar ni sentimos su cercanía nos ciega el corazón y genera amargura. **Tus sentimientos no anulan la verdad de Dios.** Si decides pensar en la verdad en lugar de seguir tus sentimientos, darás fruto en su tiempo perfecto.

Solo por Su gracia, Chris Phillips